

"TIENEN TANTO PODER'

Embajador Salazar urge a acabar con los cárteles

POR XIMENA MEJÍA
Y ARTURO PÁRAMO

El embajador de México en Estados Unidos, Ken Salazar, aseguró que no descansarán hasta que enfrenten la justicia los culpables del secuestro de cuatro estadounidenses y el asesinato de dos de ellos, en Tamaulipas.

En conferencia, advirtió la peligrosidad que representan los cárteles en municipios como los de Matamoros y Nuevo Laredo, por lo que enfatizó la importancia de desmantelar a dichos grupos criminales "que tienen tanto poder en la zona".

Por su parte, el presidente López Obrador dijo que defenderá la soberanía del país, ante la propuesta de legisladores de EU para que sus militares combatan a narcos. También, gobernadores de Morena exigieron a los republicanos cooperación para enfrentar al crimen y no amenazar a México con intervenciones.

PRIMERA | PÁGINA 2



Foto: Reuters

EMBAJADOR DE ESTADOS UNIDOS

Urge desmantelar cárteles: Ken



Señala que se trabaja con México para combatir tráfico de fentanilo

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, aseguró que no descansarán hasta que los culpables del secuestro de cuatro estadounidenses y el asesinato de dos de ellos en Tamaulipas enfrenten a la justicia.

“Murieron dos ciudadanos americanos aquí en la tierra de México en Matamoros. Dos heridos malamente. No vamos nosotros a descansar hasta que los culpables enfrenten la justicia”, expresó Salazar.

En conferencia de prensa, advirtió la peligrosidad que representan los cárteles en municipios como los de Matamoros y Nuevo Laredo.

Recordó que empleados diplomáticos y la misma población padecen miedo.

“Por Matamoros, lo que se conoce como la frontera chica, el pueblo vive con mucho miedo. Nosotros tenemos un consulado en Matamoros uno en Nuevo Laredo, hace unos meses nos atacaron violentamente los cárteles ahí en Matamoros, hay lugares donde no podemos nosotros y nuestros empleados ir”, manifestó.

Ante la inseguridad, enfatizó la importancia de dismantelar a dichos grupos criminales.

“Subrayo la importancia que estos cárteles que tienen tanto poder en la zona se tienen que dismantelar”, señaló el embajador.

Ken Salazar agradeció el apoyo que brindó el presidente Andrés Manuel López Obrador, el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, y las autoridades de

seguridad para hallar a los estadounidenses. “Hicieron un trabajo inmediato”.

Anunció que trabajarán en conjunto con el gobierno de México para combatir el tráfico de fentanilo.

La estrategia se basa en tres ejes. El primero es la conformación de un grupo bilateral, encabezado por la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, y funcionarios de Estados Unidos. El segundo eje será a través de una campaña para concientizar sobre los efectos del fentanilo. Y el tercero será a través de la cooperación de agencias de seguridad entre México y Estados Unidos



Por Matamoros, lo que se conoce como la frontera chica, el pueblo vive con mucho miedo.”

KEN SALAZAR

EMBAJADOR DE ESTADOS UNIDOS



Foto: Reuters

Ken Salazar dijo que no descansarán hasta que los secuestradores de estadounidenses sean llevados ante la justicia.

